

Description de l'action organisée par le Rotary Club de Landerneau

Fort du succès rencontré en mai 2017, le Rotary Club de Landerneau a le projet d'organiser le **dimanche 10 juin 2018** une manifestation identique, destinée également à soutenir les associations qui œuvrent dans le monde de l'autisme. Cette journée, qui s'appellera encore "L'autisme, bougeons nous...", se déroulera sur l'espace "Le Jardin de la Palud" à Landerneau, de 10 heures à 18 heures. Cette journée d'animation est ouverte à la population de Landerneau et des alentours.

Comme en 2017, cette manifestation comprend quatre volets.

- Le premier volet consiste en une animation sportive. Un parcours est délimité sur l'espace du Jardin de la Palud, il fait environ 600 mètres. Il s'agit de courir, ou de marcher selon les aptitudes ou les envies de chacun, seul, en famille ou en groupe sur ce circuit et de réaliser le maximum de tours. Selon un principe identique à certaines animations du "Téléthon", un sponsor verse une somme pour chaque tour parcouru. Cette animation sera ouverte de 10h à 18h. En 2017 les participants ont parcouru 1500 km !
- Le deuxième volet est une animation destinée aux enfants. Quatre structures gonflables (château, trampoline..., placées sous la surveillance de rotariens) seront disposées sur la pelouse. Bien entendu l'accès à cet espace de jeux est gratuit.
- La troisième animation, celle qui a eu le plus d'impact au près du public, est la fameuse course de canards en plastique. Afin de rendre cette animation encore plus intéressante le nombre de canards mis à l'eau cette année sera doublé, ce sont 6000 canards qui feront la course. Le numéro du canard gagnant remportera le gros lot : un vélo électrique.
- Dernier volet, des stands seront disposés près du car podium, constituant une sorte de "village de l'autisme". Ces stands seront mis à la disposition des associations qui interviennent dans le domaine de l'autisme et des associations à caractère humanitaire. Lors de la manifestation de mai 2017, de nombreuses personnes ont visité ces stands et ont obtenu des réponses à leurs interrogations ou des conseils par rapport à leur propre situation .

Cette journée est organisée au profit de l'association Lud'Autisme de Landerneau. Le but est de fournir à l'association un kit Snoezelen, il s'agit d'un matériel spécifique dont les effets permettent aux enfants de réguler leurs émotions (en cas de frustrations, attente), de réduire certains troubles du comportement et d'augmenter les interactions et les relations avec les adultes ou autres enfants. Cet ensemble, trop coûteux pour les familles, sera prêté par l'association aux familles qui ont leur enfant à domicile.